

Communiqué

Pour diffusion immédiate

1 BUT : L'ÉDUCATION POUR TOUS

L'ICÉA AJOUTE 2 800 SIGNATURES À L'EFFORT DE MOBILISATION MONDIAL

MONTRÉAL, le 13 juillet 2010 – L'Institut de coopération pour l'éducation des adultes (ICÉA) a mis un terme, le 11 juillet dernier, au dénombrement des signatures recueillies lors de sa campagne **1 BUT : l'éducation pour tous**. Pour l'ICÉA, cette troisième participation au mouvement international initié par l'UNESCO se solde par un gain de **2 800 signatures**. Celles-ci s'ajoutent aux **14 076 762 d'appuis** déjà recueillis à l'échelle mondiale pour venir en aide aux enfants et aux adultes ayant difficilement accès à l'éducation.

Rappelons que l'initiative « **Signez pour ceux qui ne peuvent pas** » a permis aux adultes du Québec de souscrire au mouvement mondial de pressions exercées sur 189 États ayant conclu une entente commune de développement des services éducatifs nécessaires à l'épanouissement de 72 millions d'enfants et de 800 millions d'adultes analphabètes ayant un accès précaire à l'éducation. Selon la directrice générale de l'ICÉA, M^{me} Dominique Ollivier, « les rapports depuis les dix dernières années démontrent que la cause de l'éducation pour tous subit tout de même un recul important sur le plan du financement. Ceci fait dire aux acteurs sociaux que les pays membres de l'ONU s'écartent des priorités qu'ils s'étaient eux-mêmes fixées. Les signatures recueillies durant la campagne **1 But, l'éducation pour tous**, nous le souhaitons, forceront ces pays à reporter l'éducation à l'ordre du jour des priorités. Cette décroissance du financement affecte présentement environ 800 000 adultes faiblement scolarisés ici même au Québec. »

Rappelons que cette année, la campagne mondiale d'éducation recevait l'appui de la Fédération Internationale de Football Association (FIFA), alors qu'à l'échelle québécoise, l'Impact de Montréal, avec l'implication de son entraîneur chef, Marc Dos Santos, soutenait l'initiative de l'ICÉA.

Les dernières signatures recueillies cet été seront retransmises au cours du mois d'août prochain à l'UNESCO, et l'ICÉA communiquera aux élus du Québec et d'Ottawa les résultats obtenus durant cette campagne.

Pour en savoir plus à propos de la campagne **1 BUT : l'éducation pour tous**, pour entendre le témoignage de personnalités québécoises et internationales qui appuient la campagne ou **pour ajouter un appui personnel à la campagne québécoise ou internationale**, visitez le site Web de l'ICÉA à l'adresse www.icea.qc.ca et www.adulteenformation.com.

--- 30 ---

Source : Institut de coopération pour l'éducation des adultes
Information : Christiane Allaire, chargée de projet aux communications
514 948-2044, poste 242 – callaire@icea.qc.ca
WWW.ICEA.QC.CA

